

- 196** Me gusta el café con leche. El domador de leones usa el látigo. No tengo ánimos para contarte la verdad. El compás lo usamos para trazar circunferencias. El huracán derribó tejados y chimeneas. Escribiré despacio en el método de caligrafía. Debemos amar al árbol porque nos reporta muchos beneficios. La úlcera de estómago le dejará muy débil. En este alcázar hay monumentos de gran interés. Jamás debemos insultar a nuestros semejantes.
- 197** El señor Andrés Márquez, crítico de cine, explicó en la universidad de Alcalá de Henares cómo se rodó la última película del director cordobés Ángel Ordóñez sobre los pícaros estudiantes de la Edad Media.
- 198** Mónica Sánchez echó el azúcar en su taza de café. Abrió el balcón para ver los árboles del jardín. En ese momento sonó el teléfono móvil que tenía en su habitación. Era su compañero César Ginés, músico de profesión, que quería invitarle a la ópera para ver la representación el sábado próximo.
- 199** El capataz de la casa de campo mató una perdiz. Visitemos esta bella ciudad. La juventud pronto se pasa. El enfermo ya es capaz de hablar. La cruz es la señal del hombre cristiano. El caballo le dio una coz. La verdadera amistad es desinteresada. Te cambio la mitad de las estampas. El fruto de la vid es la uva.
- 200** Junto a la pared hay una bonita lámpara. La tempestad hizo destrozos en el campo. Son palabras monosílabas: coz, cruz, luz, pez, paz y faz. Con voluntad y tesón soy capaz de hacer este ejercicio. Tengamos caridad para con el prójimo. Acude con puntualidad a tu deber. Hemos de vivir en paz.